

Emir Félix: “el covid es un problema para todos, les pido que tomemos conciencia”



El Intendente Emir Félix encabezó ayer una reunión en la Municipalidad de San Rafael de la que participaron autoridades sanitarias e integrantes del Observatorio que tiene el municipio. Por la mañana, cuando ya se conocían 8 casos positivos de Covid-19 en el departamento, el principal objetivo de los funcionarios es determinar quién es el “paciente 0” y cómo se contagió. Al cierre de nuestra edición, el Ministerio de Salud informó de cuatro nuevos casos positivos en nuestro departamento, con nexo epidemiológico, y un caso aún bajo análisis.

“Este virus nos enseñó que debemos mirar 15 días hacia atrás, no el presente. Cuando los síntomas surgen, el paciente ya pudo contagiar a otra persona, por eso es tan importante hacer una trazabilidad para encontrar los contactos estrechos que ha tenido», explicó Félix en diálogo con Diario San Rafael y FM Vos 94.5.

“Le pido a la sociedad sanrafaelina que nos ayude y tome conciencia, el covid es un problema para todos. Miremos lo que sucede en Jujuy, que han tenido que trasladar terapistas porque no dan abasto. Me parece muy importante que se tome conciencia, a los médicos no hay que aplaudirlos, hay que cuidarlos y eso se hace no enfermándonos”, remarcó el intendente.

Para pedir que no existan encuentros sociales clandestinos, el jefe comunal expuso que “esta enfermedad comienza sin síntomas aparentes. En este momento uno mismo puede ser positivo y no saberlo y así estaría contagiando a sus familiares y amigos. Pero de esta situación uno se entera a los días. Hoy algunos pueden violar una cuarentena, se juntan

en algún lado, porque nadie los ve, pero si alguno se infecta, se buscan todos los nexos epidemiológicos y en algún momento termina saliendo a la luz esa juntada”.

Respecto a los mensajes viralizados con los datos de los pacientes infectados, el Intendente aseguró que la justicia ya tomó conocimiento de la situación y está haciendo las averiguaciones correspondientes. “El que viralizó la foto de un Excel con los datos de los pacientes, hizo un daño muy grande, lo mismo que las cadenas de WhatsApp. Todo esto ya está en la fiscalía. Por eso les pido a los sanrafaelinos, que se informen sólo por medios oficiales y si le llegan ese tipo de cadenas que no las reenvíen porque le hacen un daño muy grande a las personas infectadas y también al sistema de salud”.

Respecto a la primer paciente con Covid: “Estamos tratando de hacer una mirada hacia atrás y hacia adelante, ver su historial de reuniones para atrás y también para adelante, este es el problema que nos trae esta pandemia”, precisó.

Además dijo que ya hay hipótesis y se trabaja realizando testeos a esas posibles hipótesis. “Hay dos núcleos familiares, a los cuales se los tiene aislados y ya se les ha realizados hisopados a algunas personas, con el objetivo de encontrar todo el nexo epidemiológico y evitar que la enfermedad se distribuya rápidamente por todo el departamento”, siguió.

Para concluir Félix expresó que “desde muy temprano estamos trabajando en el municipio para evitar que la enfermedad se propague tan rápido. Pero yo le pido a todos los sanrafaelinos que nos ayuden cuidándonos entre todos, que se queden en casa, y si tienen que salir que tomen todas las medidas de prevención y mantengan el distanciamiento social”, cerró el intendente.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2020/08/Emirfelix.mp3>